

Editorial

Una etapa más

Nuevamente se ha presentado la AME ante el público. Primero fue en Salamanca. Después, Alicante. Nos mostramos como somos, con sencillez, sin triunfalismos, pero también sin renunciaciones. Hay un campo en el que debemos hablar, y es el de nuestro terreno profesional. Y precisamente nos reunimos para que nos conozcan y para que nos oigan.

A veces nos lamentamos de que los meteorólogos nos dejemos invadir nuestro terreno. Nuestra misión va mucho más allá de predecir pura y simplemente el tiempo. Somos más: los hombres de la atmósfera. Y allí donde el clima, el ambiente, los fenómenos atmosféricos tengan alguna influencia, allí tenemos algo que decir. Es evidente que el Turismo entra de lleno en esas materias. Por esa razón hemos creído que debíamos acudir a uno de los muchos lugares donde el Turismo pisa fuerte, para estudiar cómo el Turismo y la Meteorología se encuentran.

Realmente fue difícil elegir un marco adecuado para nuestras jornadas; muchos lo eran, pero era preciso designar uno sólo, lo que no podía significar minusvaluar otros. Finalmente, Alicante nos acogió como sabe hacerlo, y con ello está dicho todo. La AME tiene que dar gracias a muchos: a las autoridades provinciales y locales, a los compañeros de la región alicantina y cercanas, a los que prestaron sus contribuciones y esfuerzos, y a todos los asistentes, a quienes ha quedado un recuerdo imborrable de las pasadas jornadas.